

# Die neuen Mitglieder

## Bearbeitet

Von abgemeldet

## Der Anfang

Der Anfang

Hey Leute

Ihr kennt mich zwar noch nicht aber das könnte daran liegen dass ich neu bin.

Dieser FF ist mit der zusammen Arbeit von mir und meine beiden Freundinnen bad-Jo und Tenni-chan entstanden. ^^

Ich hoffe er gefällt euch ; )

HEGDL

Charly-sama, Bad-Jo und Tenni-chan

---

Ino und Tenten lagen im Gras, sie trainierten schon länger mit einander. Es dämmerte schon, der Himmel war blutrot gefärbt, die Sonne war schon am Horizont nicht mehr zu sehn und schwach war der Mond schon zu sehn.

„Du Ino.“ Fing die brünette an.

„Ja?“ kam es von ihrer Freundin. Tenten richtete sich auf und sah zu ihr runter.

„Sind wir zu schwach?“ fragte sie direkt drauf los.

Nun richtete sich auch Ino auf. „Keine Ahnung. Wir trainieren doch schon viel und besser geht's nicht.“ Meinte sie und sah in den Himmel.

„Ja du hast ja recht. Doch über leg mal. Sakura ist nun Medicin-nin, Neji, Naruto, Lee, Shikamaru und Kiba sind nun Jounin, Shino und Chouji sind Chunin und in der Akademie tätig. Und wir?“ Tenten war wütend das sah man auch, sie stand auf und tigerte hin und her.

„Tenten jetzt beruhig dich doch. Ich sehe das ja genau so aber, was kann man da den bitte schön machen?“ fragte die blonde und winkelte die Beine an.

„Oh, doch. Wir können etwas machen. Wir gehen JETZT nach Tsunade und fragen sie JETZT nach einer Traingsreise. Wir zeigen allen das wir besser sein können, das wir ein Jounin Niveau haben wenn nicht sogar Anbu!“ schrie die Brünette und nun war sie voll in fahrt.

„Genau!“ schrie nun auch Ino und stand auf. „Ich mach mit.“ Sie schlug mit Tenten ein und zusammen machten sie sich auf den Weg zum Turm der Hokagin.

Dort angekommen klopfen sie erstmal vorsichtig an, sie hörten ein gedämpftes: „Herein.“

Ino nickte Tenten zu und sie öffnete die große schwere Holztür.

„Tsunade-sama.“ Fing Ino an.

„Ich habe viel zu tun also fasst euch kurz.“ schnauzte sie schon.

„OK, wir wollen eine Trainingsreise machen.“ Kam Tenten auf den Punkt und sah sie, ebenso wie Ino, entschlossen an. Der älteren stand der Mund offen, sowie ihre Augen weit aufgerissen waren.

„Was...?! I...Ist das euer ernst??“ fragte sie, sichtlich geschockt.

„Natürlich.“ meinte Ino entschlossen und sah sie stur an. Tsunade sah sie prüfend an und nickte dann mit geschlossenen Augen.

„Nagut, wenn ihr so ´entschlossen´ seid, dann bitte.“ Sie machte eine Handbewegung und Tenten sowie Ino verbeugten sich und sagten synchron. „Danke schön Tsunade-sama.“ Sie lächelten nun glücklich und verließen das Büro wieder.

„So nun ab nach Hause, Sachen packen und dann treffen wir uns auf der Lichtung im Wald.“ Ino nickte und die zwei liefen, mit einem zufriedenen Lächeln auf den Lippen, in verschiedene Richtungen. Noch an dem selben Tag verließen sie Konoha. Auf der Reise lernten sie vieles, nicht nur Jutzus sondern auch eigene Stile. Tenten fand heraus das ihr Elementjutzus mehr lagen als Waffen und auch das sie, anders als andere Ninjas, nicht nur ein Element nutzen konnte sondern auch mehrere. Ino entdeckte ganz neue Möglichkeiten ihr Clanjutzus zu nutzen und erstellte sich ein individuelles Jutzus zum Angriff und zur Verteidigung. Sie fanden ihre Vertrauten Geister, mehrere Tiere, wieder anders als bei normalen Ninjas.

Die Jahre zogen ins Land. Es wurde Herbst, Winter, Frühling und wieder Sommer. So ging es noch mal bis zwei ganze Jahre um waren.

Nun standen zwei junge und gut aussehende Frauen vor den Toren ihrer alten Heimat.

„Sollen wir?“ fragte eine Blondine, ihre wunderschönen Augen waren auf das prunkvolle Tor gerichtet, schließlich wandte sie ihre azurblauen Augen davon ab und sah ihre beste Freundin an.

„Natürlich.“ Antwortete diese, ein fieses Grinsen zierte ihre vollen Lippen und beide gingen anmutig durch die Tore. Doch statt durch zu gehen, sprangen sie wenige Meter von dem Tor entfernt über die Mauer drüber, grazile und elegant, ohne gesehen zu werden. Ebenso anmutig und elegant, sowie grazile rasten sie von Dach zu Dach, für die Passanten waren sie nur ein Schatten, eine Fatahmorgana. Ihr Ziel war klar. Der Turm der Hokagin.

Besagte Person sah wütend vor ihrem Schreibtisch und schrie Naruto, Neji, Sasuke, Shikamaru, Lee und Kankuro an. Ein Klopfen unterbrach ihre wütende Rede und die Jungs drehten sich, mit erleichterter Miene, um.

Tenten und Ino kamen rein und ein Grinsen zierten ihre Lippen.

„Hallo“ sagte Ino, sichtlich gut gelaunt, und Tenten ging ohne eine Regung im Gesicht an allen Jungs vorbei auf Tsunade zu.

„Wir sind wieder da, wir wollten ihnen nur bescheid sagen.“ sagte Tenten mit ausgeglichener Stimme.

„Toll. Willkommen zurück. Ihr seid jetzt mit denn Hinter euch in einem Team verstanden.“ sagte sie immer noch wütend. Tenten drehte sich um, ihre Miene immer

noch kalt, wie unbefleckter Schnee. Inos gute Laune war schlagartig weg, ihre Augen verfinsterten sich, aus dem wunderschönen azurblau wurde ein meeresblau. „Nicht ihr.“ Meinte sie nur und lies die Arme hängen.

„Ihr habt auch gleich eine Mission.“ fuhr die Hokagin fort, sie hatte sich etwas beruhigt, der Sake hat bestimmt dabei geholfen.

„Und was müssen wir tun, wenn wir uns nicht mal mehr ausruhen dürfen?“ fragte Tenten genervt.

„Es ist ganz einfach. Ihr müsst in Suna ein Barkeeper finden, er betäubt mit seinen Kollegen junge Mädchen, indem er Betäubungsmittel in ihre Drinks mischt und vergewaltigt sie. Findet ihn, stellt ihn zur rede, und beseitigt ihn. Gaara wird euch dabei helfen.“ sie gab Tenten die direkt vor ihr stand die Schriftrolle und schickte sie raus.

Auf einer Mission passierte es dann

Ino und Tenten wollten ihr neues Jutzus einsetzen. Ino hatte Tenten alle Jutzus die sie in ihren ganzen Jahren gesehen, oder gegen sie verwendet wurde auf Tenten übertragen. Tentens Haare wehten im Wind und ihre Augen waren weiß. In der einen Hand hielt sie ein Feuerball und in der anderen ein Wasserball. Ihre Füße waren im Boden und ihr Oberkörper wurde von Windböen umhüllt. Neji, Naruto, Sasuke, Shikamaru, Lee, Kankuro, Kiba und Gaara standen mit offenem Mund am Rand, Ino stand direkt hinter ihr und sah sie unbeeindruckt an. Sie war das schon gewöhnt.

Tentens Kleidung verfärbte sich schwarz und Gewitterwolken zogen auf. Der Boden und alles fing an zu gefrieren und nun setzte Tenten den entschiedenen Schlag aus. Sie ballte ihre offenen Hände zu Fäusten und alles um sie herum wurde in gleißendes Licht gehüllt. Alle kniffen die Augen zu, eine Druckwelle entstand und alle fielen zu Boden. Alles um sie herum wurde schwarz und das letzte was sie hörte war ein Knall.

-----

So Leutchen

Das war es erstmal von uns drein.

Das erste Kapi kommt aber bald. Versprochen ^^

Thx

HEL

Charly-sama, Bad-Jo und Tenni-chan